

## Olimpiadas de párvulos se vivieron en Pucón

**ACTIVIDAD.** El desafío incluyó carreras de velocidad, postas y saltos con vallas.

**M**otivar a los niños a realizar actividad física desde edades tempranas es un desafío que asumieron en Pucón.

Para avanzar en esa cruzada se organizaron las Olimpiadas Deportivas Comunes de Educación Parvularia. La actividad se desarrolló en el Estadio Osvaldo Muñoz Carrillo y fundió esfuerzos de la Red Co-

munal de Educación Parvularia, de Senda Previene y del Departamento de la Niñez y Adolescencia del municipio.

La cita reunió a alumnos de prekínder y kínder de la Escuela El Claro, de la Escuela Carileufú, del Complejo Educacional Carlos Holzzapfel, de la Escuela Los Arrayanes, de la Escuela Pailaco, de la Escuela Villa San Pedro y de la Escuela

Palguín.

El programa incluyó carreras de velocidad, postas, saltos con vallas, lanzamiento de pelotas de tenis y salto largo.

“El propósito de esta experiencia era fomentar aprendizajes significativos con nuestros niños y niñas”, expresó Carolina Olivares, coordinadora de la Red Comunal de Educación Parvularia de Pucón. ❧



CIRCUITOS CON OBSTÁCULOS ENFRENTARON LAS Y LOS ESTUDIANTES QUE PARTICIPARON EN LA ACTIVIDAD.